

## LA BOURSE GRACE-IRWIN EST REMISE À UN PROFESSEUR DU CÉGEP GARNEAU



Julie Gravel-Richard, Denis Leclerc, Rémi Bourdeau et Jonathan St-Onge

Photo : Département Histoire-Géographie-Civilisations

Cette année, la bourse Grace-Irwin de la Société canadienne des études classiques a été remise à Denis Leclerc, professeur au Cégep Garneau. La bourse, d'une valeur de 500 \$, récompense une personne qui fait la promotion et qui enseigne la civilisation classique, l'histoire ancienne, le latin ou le grec ancien. Le montant de la bourse a servi à l'achat de livres d'auteurs anciens et de livres de référence pour le Centre d'aide en Histoire, Géographie et Civilisations.

Félicitations Denis!

